



知根っ子



校訓： 強く 正しく 最後まで

1人1台学習端末（タブレット）を使った学習をしています

校長 中島 保男

ゴールデンウィークが明けて、学校に元気な子供たちの声が戻ってきました。11日に梅雨入り、雨の日が続き、過ごしにくい日が多くなってきました。

新年度が始まり1か月が過ぎました。子供たちは、新しい学級や担任にも慣れ、学校生活に意欲的に取り組んでいます。各学級の様子を見て回ると、落ち着いて学習や活動に取り組んでいる子供たちの姿が受けられます。よいスタートを切ることができたと感じています。

さて、学校では昨年度から1人1台のタブレット端末が使用できるようになっています。これは、文部科学省の「GIGAスクール構想」を受けて整備されたものです。

これまでの教育と最先端のICTを相互に活用することで、主体的・対話的で深い

これまでの
教育実践の
蓄積

× ICT =

学習活動の一層の充実
主体的・対話的で深い学
びの視点からの授業改善

い学びのある授業が実現でき、子供たちの力を最大限に引き出すことができます。

これからの時代を生きる子供たちにとって、タブレット端末やパソコンは、ノートや鉛筆と同じように欠かせない道具になっていくと思います。特に、タブレット端末は、新たな時代を生き抜くために必要な力を身に付けるための一つのツールであり、学びの手段として活用することで、多様な学習スタイルが展開できます。

学校では、調べ学習、動画の視聴、写真撮影、自分の考えをタブレットで提出するなどの学習で積極的に活用しています。これまでどおりの学習と組み合わせながら子供たちの発達段階を踏まえ、タブレット端末を学習で有効に活用していきたいと思っています。



GIGAスクール構想とは

1人1台端末と、高速大容量の通信ネットワークを一体的に整備することで、特別な支援を必要とする子どもたちを含め、多様な子供たちを誰一人取り残すことなく、公正に個別最適化され、資質・能力が一層確実に育成できる教育ICT環境を実現する構想。

*GIGA(ギガ) = Global and Innovation Gateway for All の略

*ICT(アイシーティー) = Information and Communication Technology の略

集団下校訓練

4月25日(月)に集団下校訓練を実施しました。今回は、風水害時を想定し、「児童の登下校中の安全意識を高める」「通学路を実際に歩きながら、災害が発生した場合の危険箇所を確認する」「通学路途中で災害が発生した場合に安全に行動する意識を持たせる」などを目的に訓練しました。

訓練の前に、奄美豪雨の写真を見て、災害から自分の命を守るための行動について学びました。



【知名瀬の児童】



【根瀬部の児童】

ハブ咬傷予防講座

5月11日(水)に、名瀬保健所から2名の方をお招きして、ハブの生態や身を守る術について学習しました。

- ・ハブはどこにでもいる(特に草むら)
- ・早朝や夕方に活発に動く
- ・5、6月と9、10月にかまれる人が多い
- ・倉庫などでは、足元だけでなく、頭上も確認
- ・夜は、照明を持って歩く
- ・もしかまれたときは、救急車を呼ぶ

ハブを見つけたら…

- にげる
- 大人に知らせる



【ハブを出す様子】



【ハブを見る児童】

表現タイム

毎月1回表現タイムに取り組んでいます。今月は、「わたしはだれでしょう」という内容で、いくつかのヒントから誰かをあてるゲームを行いました。一人一人が堂々と大きな声でクイズを出し、答えの発表も積極的にできていました。また、中には、答えが出でこなかったため、その場でヒントを考え、臨機応変に対応できる児童もいました。授業中に限らず、いろんな場面で、自分の考えを発表できるように取り組んでいます。



【発表する2年生】

生活目標：学校をきれいにしよう

保健目標：歯を大切にしよう

◆6月の行事予定◆

1	水	宿泊学習(5・6年生)～2日まで
3	金	宿泊学習休養措置(5・6年) 集合学習(2～4年)：弁持持参
6	月	ふるさと体験留学～10日まで：対面式
7	火	スケッチ大会
8	水	P T A保体部会
9	木	海であそぼう(シーカヤック体験)
11	土	土曜授業、遠泳の海練習
15	水	租税教室(5・6年生) 愛護センター合同愛の声かけ運動
16	木	春の一日遠足
18	土	青少年育成の日
19	日	家庭の日・市民清掃の日
23	木	土砂災害出前講座 あまみ子ども読書・新聞の日
26	日	学力向上フォーラム(兼家庭教育講演会)
28	火	地域P T A
<ul style="list-style-type: none"> ○ 6/13(月)～6/17(金) 給食残食調査 ○ 6/17(金)～6/23(木) 家庭学習強調週間 		